



FDW-PYR Launching Pilhut Serentak Tahun 2022

Donald Selang - [MINSEL.GARDAMEDIA.ID](https://www.minselel.com/gardamedia)

Jul 4, 2022 - 23:01



Amurang – Bertempat di gedung Waleta, Bupati Minahasa Selatan, Franky Donny Wongkar SH dan Wakil Bupati, Petra Yani Rembang, melaksanakan launching Pemilihan Hukum Tua (Pilhut) Serentak tahun 2022. Senin (4/7/2022).

Pilhut serentak ini sangat ditunggu-tunggu oleh warga Minsel sejak beberapa tahun belakangan ini, Selain itu, Pilhut merupakan janji kampanye FDW-PYR.



Dalam pelaksanaan launching Pilhut 2022 ini, diketahui bakal digelar di 42 Desa di 14 Kecamatan. Hal itu disampaikan Ketua Panitia Pilhut Tahun 2022 yakni Asisten I Bidang Pemerintahan, Benny Lumingkewas.

Lumingkewas menyampaikan " Yang melaksanakan Pilhut tahun ini ada 42 desa berdasarkan pengelompokan waktu habisnya masa jabatan. Setelah launching akan dilanjutkan dengan sosialisasi. Setelahnya BPD bisa mempersiapkan panitia pemilihan di desa masing-masing," sebutnya.

Di tempat yang sama, Bupati FDW dalam sambutannya menyampaikan, pelaksanaan pilhut ini bakal digelar selama 145 hari dengan 23 tahapan yang akan digelar sesuai perundang-undangan.

"Kami pemerintah kabupaten telah membentuk panitia tingkat kabupaten dan kecamatan yang nantinya akan berkolaborasi dengan panitia tingkat desa yang akan dibentuk oleh BPD. Diharapkan semua bersinergi dengan semua unsur di desa, kalau semua solid bergerak dan bekerja bersama maka pada 12 oktober nanti pilhut bisa terselenggara dengan baik dan aman. Sehingga terpilih pemimpin-pemimpin desa yang dapat membangun desa dan secara keseluruhan Kabupaten Minsel agar lebih hebat kedepan," tukasnya.

Ini Daftar 42 Desa yang akan melaksanakan Pilhut Tahun 2022 : #Kecamatan [Motoling Timur](#): Tokin, Karimbow Talikuran. #Kecamatan Ranoia: Mopolo esa. #Kecamatan Tareran: Wiau Lapi, Tumuluntung, Tumuluntung Satu, Wuwuk, Wiau Lapi Barat, Kaneyan. #[Kecamatan Tatapaan](#): Rap-rap, Popareng, Sondaken #Kecamatan Tenga: Pakuweru Utara, Pakuure 3, Tawaang Barat, Tawaang Timur, Tawaang, Pakuweru, Sapa Timur, Radey. #Kecamatan Sulta: Kapoya 1.

#Kecamatan Sinonsayang: Boyong pante, Boyong pante 2, Poigar 2, Ongkaw 3, Tanamon Utara Blongko. #Kecamatan Motoling: Motoling 1. #Kecamatan Motoling Barat: Keroit, Toyopon. #Kecamatan Tumpaan; Munte, Tumpaan, Tumpaan 1. #Kecamatan Amurang Timur: Lopana 1, Maliku 1, Ritey, Kotamenara. #Kecamatan Amurang: Ranoketang Tua. #Kecamatan Amurang Barat: Teep Trans, Teep, Elusan #Kecamatan Kumelembuai: Malola satu.

Turut hadir dalam kegiatan Launching Bupati, Wakil Bupati Minahasa Selatan, Forkopimda Minsel, Staf Kusus Bupati, paracamat, dan hukum tua Serta BPD dari 42 Desa yang terlibat. (Onal)